



Le sport partagé UNSS au lycée paul Guérin

publié le 24/01/2015 - mis à jour le 25/01/2015

Le mercredi 21 janvier se sont déroulées deux rencontres de Sport - partagé : tennis de table au gymnase de Saint André de Niort et une rencontre académique à Poitiers.

Le principe du sport partagé est d'opposer entre elles des équipes composées pour moitié d'élèves présentant un handicap et pour autre moitié des élèves valides.

Ces journées UNSS sont la continuité de l'intégration de ces élèves dans les différentes classes du lycée. C'est aussi le prolongement de la semaine du handicap du mois de décembre.

Une prochaine journée de tennis de table est programmée le mercredi 18 février et une autre le 11 mars.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.